



Miércoles, 17 de febrero de 2016

## **El Principado expresa su compromiso con la tolerancia cero ante el dopaje y defiende la honestidad de los deportistas asturianos**

La Dirección General de Deporte comparte y apoya el comunicado emitido por la Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (Aepsad), con la que colabora y está coordinada, en referencia a la operación antidopaje llevada a cabo en Asturias en las últimas horas por la sección de consumo, medioambiente y dopaje de la Unidad de Delincuencia Especializada y Violenta del Cuerpo Nacional de Policía. El Principado reitera su compromiso de tolerancia cero ante el dopaje y defiende la calidad y honestidad de los deportistas asturianos.

Aepsad ha solicitado al juzgado correspondiente una confirmación oficial de la implicación en la investigación de deportistas con licencia federativa española con el fin de “poder iniciar las actuaciones sancionadoras en el ámbito administrativo del deporte que establece la actual legislación”.

La Dirección General de Deporte, que asume la iniciativa de Aepsad, ha expresado su preocupación por el hecho de que pueda caerse en la tentación de generalizar en los deportistas y concretar en determinadas disciplinas.

Asimismo, y en consonancia también con el comunicado de Aepsad, la Dirección General de Deporte considera que hay que dejar trabajar a los investigadores y a la justicia y, una vez conocidas las implicaciones y sus consecuencias, estudiar y aplicar las sanciones pertinentes para salvaguardar el deporte limpio.

NOTA DE PRENSA  
**P**